

Ocasionan protestas en Haití fuertes pérdidas económicas para el gobierno



Puerto Príncipe, 15 mar (RHC) Las recientes protestas contra el gobierno del presidente de Haití, Jovenel Moïse, dejaron más de 50 millones de dólares de pérdidas para la economía del país, confirmaron este viernes fuentes oficiales en Puerto Príncipe.

En declaraciones a la televisión, el economista Richard Sérant, aseguró que las manifestaciones provocaron la caída de ingresos aduaneros y fiscales, así como los beneficios de las empresas que tendrán que pagar impuestos sobre el volumen de sus negocios.

A juicio de Sérant, el contexto no es positivo, pues la crisis económica persiste y puede producir un aumento de la tasa de inflación, de los precios de productos en el mercado interno, así como un declive en la industria turística. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba